
SEGRETERIA Provincia  Di Udine RSU ABS Spa 
 

IN QUESTI GIORNI LA DELEGAZIONE SINDACALE SI E’ INCONTRATA IN DUE OCCASIONI CON 
LA DIREZIONE AZIENDALE PER AVANZARE SULLA DISCUSSIONE RELATIVA AL CONTRATTO 
INTEGRATIVO AZIENDALE E NON ULTIMO IN DATA 28 GENNAIO SI E’ AFFRONTATA LA 
DISCUSSIONE SUL RINNOVO DEL CONTRATTO DI SOLIDARIETA’ PER I FUTURI MESI. 
L’AZIENDA HA PROSPETTATO UN PARZIALE MIGLIORAMEMNTO DELL’ASSET PRODUTTIVO 
TANT’E’ CHE VERRA’ ESCLUSO IL REPARTO ACCIAIERIA DAL CDS. 
 
ULTERIORE NOVITA’  E’  QUANTO DICHIARATO DA PARTE DELLA DIREZIONE ABS CHE HA 
MANIFESATO  LA NECESSITA’  DI PORTARE DALLO STAB. DI SISAK UN NUMERO DI 
LAVORATORI IN DISTACCO PRESSO IL REPARTO ACCIAIERIA  DELLO STABILIMENTO DI 
CARGNACCO. 
 
A QUESTO PUNTO LA DISCUSSIONE HA PORTATO LA DELEGAZIONE SINDACALE 
(UNITARIAMENTE)  A RICHIEDERE A GRAN VOCE IL  NECESSARIO REIMPIEGO DEI 
LAVORATORI DEL SITO DI CARGNACCO IN ALTERNATIVA ALL’UTILIZZO 
DELL’AMMORTIZZATORE SOCIALE PRIMA DI PORTARE LAVORATORI 
DALL’ESTERO,INOTRE E STATA CHIESTA   L’ APERTURA SULLA DISCUSSIONE, CHE DA 
DIVERSI ANNI NON VIENE FATTA PER INDISPONIBILITA’ DI ABS, SULLA QUESTIONE ORGANICI 
TECNOLOGICI. 
 
LA FIOM  HA  PROPOSTO VIA MAIL  QUESTO  PUNTO SUL TESTO DI ACCORDO “Le parti si 
incontreranno entro 1 mese dalla data di sottoscrizione del presente accordo per definire 
congiuntamente la struttura degli organici tecnologici definiti sotto il profilo della capacità produttiva,  
degli impianti e gestionali in relazione alle dinamiche occupazionali dei prossimi mesi” 
 
QUESTA PROPOSTA NON E’ STATA ACCOLTA DA ABS   LA QUALE SI LIMITA AD INSERIRE UN 
PASSAGGIO SU UNA FUTURA POSSIBILITA’ DI DISCUSSIONE.  
 

PURTOPPO PERO’, DI DICHIARAZIONI SU FUTURE DISPONIBILITA’ 
DA PARTE DI ABS, NE   ABBIAMO SENTITE FIN TROPPE, DI 
CONSEGUENZA COME FIOM-CGIL, ABBIAMO DECISO DI NON 
SOTTOSCRIVERE L’ACCORDO PROPOSTO. 
 
DISPIACE CHE DURANTE LA RIUNIONE DI LUNEDI’ 28.01 L’AZIENDA SI E’  RESA DISPONIBILE 
A “DISCUTERE FIN DA SUBITO” QUANDO POI PERO’ LA RICHIESTA DI SOTTOSCRIVERE  
QUESTA DISPONIBILITA’ NERO SU BIANCO  NON SI E’ TRADOTTA IN REALTA’  ESIGIBILE 
DALLE OO.SS E DAI RAPPRESENTANTI DEI LAVORATORI. 
 
RITENIAMO CHE  IL NON AVERE LA POSSIBILITA’ DI DISCUTERE CONGIUNTAMENTE 
L’ORGANIZZAZIONE DEGLI ORGANICI, SIA UNA GROSSA PERDITA DI TRASPARENZA DA 
PARTE DELLA DIREZIONE DEL PERSONALE ABS  LA QUALE DOVREBBE, SECONDO NOI, 
RICONOSCERE NELLA CONTRATTAZIONE E NELLA DISCUSSIONE, DI MERITO E CON 
METODO, L’UNICA VIA DI USCITA IN UNA FASE COSI COMPLICATA COME QUELLA CHE 
VIVIAMO. 
UN’ALTRA OCCASIONE PERSA! 
 
 

Il Segretario Generale FIOM-CGIL Udine 
David Bassi    


